

## Ein besonderes Konzert auf dem Allerheiligenberg in Lahnstein

Am Ostermontag versammelten sich die Bewohner der Siedlung Allerheiligenberg abends vor ihren Häusern und in ihren Gärten oder stellten sich, natürlich mit dem gebotenen Abstand, auf die Straße, denn: Johannes Sauerbrei (12 Jahre) gab im elterlichen Garten für Jung und Alt ein Solotrompetenkoncert. Als Auftakt klang die Eurovisionshymne durch die Siedlung, gefolgt von einigen Evergreens wie „Morning has broken“, „Wer hat an der Uhr gedreht?“, „Probier’s mal mit Gemütlichkeit“ und natürlich „Freude, schöner Götterfunken“.

Selbst die Kleinsten im Alter von drei Jahren bis hin zu den Senioren der Gemeinschaft mit bis zu 84 Jahren waren verzückt und dankbar für diese musikalische Darbietung. Auch die Spaziergänger, die rein zufällig in unserer schönen Siedlung unterwegs waren, blieben stehen und lauschten den Klängen, die durch die ganze Nachbarschaft hallten. Der junge Trompetenspieler Johannes wurde für jedes Stück mit lautem Beifall des Publikums belohnt.

Das Privatkoncert war eine wahrlich willkommene Abwechslung für dieses ungewöhnliche Osterwochenende und ein



würdiger Abschluss der Osterfeiertage. Mit diesem Solokonzert bewies Johannes Sauerbrei, dass ungewöhnliche – und vor allem musikalische – Aktionen gerade in schwierigen Zeiten schöne und sicher unvergessliche Momente generieren können. Und er bewies auch, dass Musik verbindet und die Harmonie in einer Gemeinschaft sehr fördert.

Dafür ein herzliches Dankeschön an den jungen Künstler!  
Vorstand  
Gemeinschaft Allerheiligenberg

## Corona-Initiative in Bendorf

450 wiederverwendbare Atemschutzmasken hat die Eigentümergemeinschaft Bendorf als Beilage für die Mai-Ausgabe von Familienheim und Garten an ihre Mitgliederfamilien verteilt. Damit sollte vor allem den älteren Mitgliedern und Risikogruppen, die ihre Eigenheime nur selten verlassen konnten, eine wirksame Hilfe in diesen schwierigen Corona-Zeiten an die Hand gegeben werden.

Darüber hinaus wollte der Vorstand mit dieser Aktion ein Zeichen setzen: nämlich dass der ursprüngliche Solidaritätsgedanke der „Siedler“ auch heute noch Bestand hat. Dementsprechend freute er sich über die positive Resonanz seiner Mitglieder.

Die Masken wurden vom Sattler- und Polstereibetrieb Stillger & Sohn in Diez an der Lahn professionell hergestellt, womit dieser kleine Betrieb bewies, dass Flexibilität und Ideenreichtum auch über schwierige Zeiten hinweghelfen können.

Vorstand  
Eigentümergeinschaft Bendorf

## Mit einem „Klick“ beim Verband

Der Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz ist mit einem eigenen Auftritt im Internet vertreten. Auf unserer Website finden Sie wichtige Informationen über Ihren Verband und Ihre Mitgliedschaft. Außerdem erfahren Sie als Wohneigentümer viel Wissenswertes rund um Haus und Garten.

Auf unserer Internetseite können Sie auch den kostenfreien Newsletter des Verbands

Wohneigentum abonnieren, der Sie über aktuelle Themen und Ereignisse auf dem Laufenden hält. Praktische Links führen direkt auf die Seite des Bundesverbands und zur Online-Gartenberatung im Verband Wohneigentum.

Einfach mal reinschauen:  
[www.verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz](http://www.verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz)

